



17, rue Laurier, bureau 2.160
Gatineau (Québec) J8X 4C1
Téléphone : 819-777-5225
coordonnatrice@barreauoutaouais.qc.ca

Gatineau, le 5 janvier 2021

Objet : Cas confirmé de Covid-19 au palais de justice de Gatineau

Chers collègues,

Le Barreau de l'Outaouais a été récemment informé par la Direction de la santé publique (DSP) qu'un employé du Ministère de la Sécurité publique, ayant travaillé au palais de justice de Gatineau durant la semaine du 21 décembre 2020, a reçu un résultat positif à un test de dépistage de la Covid-19.

La DSP effectue une enquête épidémiologique pour chaque cas confirmé de contamination afin d'identifier les personnes à risque d'une exposition et devant être placées en isolement. L'employé en question a été placé en isolement conformément aux directives gouvernementales. Suivant les vérifications préliminaires faites par le Ministère en conformité avec les instructions de la DSP, il a été déterminé qu'il n'est pas nécessaire de placer d'autres personnes en isolement en lien avec cet incident.

Soyez assurés que toutes les actions et les mesures de prévention requises ont été mises en place afin d'assurer la santé et la sécurité de tous.

Nous en profitons pour rappeler l'importance du respect des consignes sanitaires pour réduire les risques de contamination, soit le port du masque, le lavage fréquent des mains et le maintien d'une distance de deux mètres avec les gens. Si vous pensez avoir des symptômes s'apparentant à la Covid-19, prière de suivre la règle de l'auto-déclaration des symptômes en évitant à tout prix de vous présenter dans un lieu de travail en présence de tels symptômes. À cet effet, vous pouvez consulter en ligne l'[Outil d'évaluation des symptômes de la COVID-19](#) ou composer le **1 877 644-4545 (sans frais)**.

En terminant, soyez assurés que nous suivons la situation de près et que si des mesures additionnelles s'imposaient, vous en serez informés dans les plus brefs délais puisque votre santé et sécurité demeure notre priorité.

Merci de votre collaboration,

M^e Caroline Montpetit, bâtonnière
Barreau de l'Outaouais